



SUTTENBERG – POST

Neuigkeiten . Weinbauverein Sutttenberg . 4410 Liestal

Ausgabe 02/2020

07.11.2020/ma

Was bisher geschah...

Das Rebenjahr 2020 ist für uns als Aktivmitglieder beendet. Am Samstag, 19. September 2020 konnten wir 452kg mit 104° Oechsle an unseren Kellermeister Urs Jauslin übergeben. Die Qualität steht vor Quantität - wir können zufrieden sein. Wir liegen mit der Menge knapp unter dem langjährigen Durchschnitt, mit den Oechsle weit darüber.



Herbsten – 19.09.2020

Was über die Sommermonate alles im Rebberg passiert ist, möchte ich der Reihe nach kurz zusammenfassen.

Bei der letzten Sutttenberg - Post Ausgabe war noch unklar, wie es mit den offiziellen Arbeitseinsätzen und dem Vereinsleben - coronabedingt - weiter gehen soll. Wir durften uns ab Juni wieder unter den BAG - Richtlinien

im Sutttenberg treffen. Mitte Juni haben wir gemeinsam die Tragruten gerichtet und erste Blätter entfernt. In diesem Jahr haben wir den Rebenstockkopf etwas stärker ausgelichtet als auch schon.

Im Juli haben wir mit unserem neuen Nachbarn - Die Zunft zum Stab - den Zaun erneuert und ergänzt.

Das Wetter war den ganzen Sommer über uns Winzern und Winzerinnen gut gesinnt. So blieben die extrem heissen, trockenen Tage aus und wir hatten kaum Sonnenbrand zu beklagen. Vielleicht lag es auch daran, dass wir nicht ganz so radikal ausgelaubt haben, wie im letzten Jahr.

Die letzte Spritzung erfolgt bereits am 30. Juli 2020.



Abendstimmung – 05.08.2020

Das Netz konnten wir am 15. August 2020 um die Traubenzone spannen, penibel genau wurden die möglichen Schlupflöcher für allerlei Tiere geschlossen. So hatten wir beim Herbst nur ein wenig Wespenfrass und vereinzelt Kirschessigfliegenbefall. Die Vögel haben gar keinen Weg in die Netze an die Trauben gefunden.



Netzauflegen – 15.08.2020

Nach dem Netzauflegen machen wir in der Regel keine grossen Arbeiten mehr. Die Beeren werden regelmässig kontrolliert, erste Öchslemessungen werden vorgenommen und natürlich die Fliegenfallen mit neuem Lockstoff befüllt.



SUTTENBERG – POST

Neuigkeiten . Weinbauverein Sutttenberg . 4410 Liestal

Ausgabe 02/2020

07.11.2020/ma

Der diesjährige Sutttenberg - Apéro wurde vom Vorstand abgesagt und ersatzlos gestrichen. Dementsprechend erfreulich lief unser Weinverkauf, so dass wir sogar Kürzungen bei den Bestellungen vornehmen mussten. Unser Sutttenberger Blauburgunder 2018 und 2019 ist schon ausverkauft! Danke für die zahlreichen Bestellungen.

Wer aber doch noch etwas kaufen möchte - wir haben einen sehr feinen Truubebrand zu verkaufen. Interessierte dürfen sich gerne bei Mark Aebi melden.

Dass wir dann schon Mitte September herbst konnten, lag schlicht an den warmen und trockenen Septembertagen. Schlussendlich war es fast die Hitze die den doch schon sehr reifen Beeren zusetzte und für einmal nicht das regnerische Herbstwetter. Das Thermometer stieg am 16. September 2020 sogar nochmals über 30 Grad Celsius, was als Hitzetag in die Geschichte eingeht.

Im Grossen und Ganzen ging ein erfreuliches Rebenjahr zu Ende. Zu einem späteren Zeitpunkt werden wir einen detaillierteren Jahresrückblick mit Fotos auf unserer Homepage publizieren.

Trotz Corona konnten wir den einen oder anderen schönen gemeinsamen Arbeitseinsatz leisten.



Herbst – 19.09.2020



Herbst – 30.10.2020



Ausblick...

Für die Wintermonate stehen noch zwei drei Arealarbeiten an. Ansonsten wird das Schneiden der Reben dann die erste Arbeit fürs Rebenjahr 2021 sein.

Der Saisonabschluss für die Aktivmitglieder vom 05. November 2020 musste abgesagt werden.

Aktuell ist es wieder ungewisser, wie es mit den Vereinsaktivitäten weitergehen wird. Wie und ob die Jahresversammlung im gewohnten Rahmen, anfangs Jahr, über die Bühne gehen kann – ist auch noch völlig offen.



Zum Schluss...

Forscher haben herausgefunden, dass ein Glas Wein täglich nicht nur sehr gesund ist, sondern auch sehr wenig.

